

校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校

校長 村嶋 博史



R3,7,6

NO,14

今年度初めての授業参観

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に係る「まん延防止等重点措置」や「医療を守る行動強化期間」が明け、7月1日（木）に授業参観及び学級懇談会が開催できたことを嬉しく思いました。また、最後まで多くの方々にご参加いただいたことにも感謝します。

さて、授業参観で見つけられたお子様の良さや伸びについては、褒めていただけたでしょうか。今後も参観される度に、お子様の良さや伸びを見つけれ、大いに褒める機会にしてください。

学級懇談会でいただいたご意見は速やかに集約し、今後の学級・学校経営に生かしていきます。

お子様の健全な成長のためには、ご家庭と学校との信頼関係と情報の共有が不可欠で、良いことも悪いことも情報交換することが一番大切だと思います。今後とも、疑問などありましたら速やかにお尋ねください。誠意をもってご対応します。



初めての授業参観で緊張気味の1年生

「熱中症」に注意！

7月5日（月）の午前8時現在の「全国熱中症危険度ランキング」では、なんと八代地域が全国トップでした。

熱中症危険度を時間帯別にみると、8時から11時までと17時から19時までが5段階レベルの上から2番目の「嚴重警戒レベル」、11時から16時までが一番上の「危険・運動中止レベル」となっていました。この状況から、今年度はじめて九州一州マラソン（業間全校体育）を中止しました。

学校では、熱中症防止のために、こまめな水分摂取や野外での帽子着用の励行、室内冷房で対応しています。ご家庭においても、こまめな水分摂取（室内でも）や屋外での帽子着用などを徹底するようにお話しください。



第二中学校の生徒による職場体験が始まります

7月8日（木）・9日（金）の2日間、第二中学校の2年生の生徒5名が、キャリア教育（※1）の一環として本校で職場体験（※2）をします。

今年度初めての試みですので、体験内容等を校内で検討しました。そして、生徒たちがこれまで見てきた学習者の視点ではなく、指導者の視点での学校教育活動を体験するプログラムとしました。これを通して、望ましい勤労観や職業観を感じてほしいと期待しています。

5名の生徒たちには、主体的な取り組みを期待しています。学校としても精一杯支援していきます。

※1 キャリア教育とは

一人一人の社会的・職業的自立に向け、必要な基盤となる能力や態度を育てることを通して、キャリア発達（社会の中で自分の役割を果たしながら、自分らしい生き方を実現していく過程）を促す教育

※2 職場体験とは

生徒が事業所などの職場で働くことを通じて、職業や仕事の実際について体験したり、働く人々と接したりする学習活動